



Monastère Saint-Paul-de-Thèbes (Deir Mar Boulos)

Désert arabe, rive ouest de la mer Rouge. Cliquez ici pour le [localiser](#).

■ Ce monastère, toujours en activité, est situé comme Saint-Antoine dans le djebel el-Galala el-Qibliya. Il fut fondé pour commémorer saint Paul de Thèbes († en 347 ?), le premier ermite dont la chrétienté ait enregistré le souvenir. Ses bâtiments ont été édifiés à l'intérieur d'une enceinte médiévale.

■ Pour en savoir plus : P. Van Moorsel, Le monastère de Saint-Paul près de la mer Rouge, Ifao, Le Caire, 2002.

